

令和4年1月27日

関係者 各位

介護付有料老人ホーム コンソルテ瀬田
施設長 鈴井 貴弘

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

寒冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

本日1月27日、コンソルテ新緑苑におきまして、職員1名の新型コロナウイルスの感染が確認されました。当該職員は現在無症状ですが、管轄保健所の指導のもと、自宅療養中であります。ご入居者様、職員の濃厚接触者の有無は現在調査中です。

今後につきましては、管轄保健所と連携を図りながら対応を進めて参ります。進展がございましたら、ホームページにてご案内、ご連絡を差し上げます。

尚、コンソルテ瀬田の介護職員、看護職員がコンソルテ新緑苑のご入居者様にケアを行う事はございません。また、職員にはプライベートの時間においても不要不急の外出を控え、感染予防対策を徹底するよう指導しております。

また、1月9日よりコンソルテ瀬田で新型コロナウイルスの感染が確認されました方々につきましては、1名の方は現在もご入院中ではございますが、1月12日以降、施設内での感染は確認されておられません。

引き続き感染予防対策に万全を期すべく努めてまいりますので、今後ともご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。